



**DECLARACION DE PRINCIPIOS DE
"COALICION CÍVICA AFIRMACIÓN POR UNA REPUBLICA IGUALITARIA- CCARI"**

COALICIÓN CÍVICA AFIRMACION POR UNA REPUBLICA IGUALITARIA (CCARI) pretende ser el movimiento que finalmente logre la emancipación del pueblo argentino.-

Busca sus raíces en lo histórico de la nacionalidad y constituye un dique de contención en contra de toda filosofía materialista de la vida humana.-

COALICIÓN CÍVICA AFIRMACION POR UNA REPUBLICA IGUALITARIA (CCARI) hace suyas las nobles aspiraciones de los pueblos hermanos y lo argentino se entronca y encuentra su esencia en la lucha emancipadora de los pueblos latinoamericanos y el anhelo universal por la libertad del hombre.-

Desde el nacimiento mismo de la nación Argentina su pueblo lucha por conquistar su identidad y en esa larga contienda nace COALICIÓN CÍVICA AFIRMACION POR UNA REPUBLICA IGUALITARIA (CCARI) como el movimiento que interpreta nuestra autenticidad humana, reivindica la base moral de la nacionalidad, es el pueblo mismo en su gesta para constituirse como nación dueña de su patrimonio y de su espíritu.-

COALICIÓN CÍVICA AFIRMACION POR UNA REPUBLICA IGUALITARIA (CCARI) no es un simple partido político, no es una parcialidad que vota en su beneficio, ni una composición de lugar para tomar asiento en los gobiernos, sino que es el mandato histórico que busca su realización en la intransigente defensa de la dignidad cívica y el honor de los hombres libres.-

En este mundo globalizado, el proceso transformador sufre de un mal profundo proveniente de no adecuar las posibilidades modernas a los fines de la liberación del hombre, que sólo podrá ser alcanzada a través de una cruzada de hondo contenido humano en contra de todas las formas degradantes de imperialismos y absolutismos.- Se renovará la fe en el destino de la unidad de los pueblos y su lucha por conquistar juntos la liberación política y el sistema de garantías sociales que se oponga a los privilegios económicos que ahogan la libertad y niegan la verdad y la justicia.-

Nos comprometemos a ejercer una permanente defensa de la intangibilidad de las libertades esenciales para el desarrollo de la persona humana, con fundamento en la equidad y la Justicia Social, así como de las diversas manifestaciones religiosas, atribuyendo prioridad a los más desposeídos o desfavorecidos, a quienes corresponde el incremento de su cuota de ventajas y la erradicación de injustos sacrificios.

Porque creemos que la consolidación de la Democracia es tarea del conjunto de la ciudadanía, adherimos al sistema de partidos políticos como instrumentos para su efectivización, rechazando toda postulación de carácter corporativo que intente arrogarse representatividad del pueblo en los poderes e instituciones del Estado.-

Comprometemos nuestro accionar dentro del marco de la ética que debe presidir todas las acciones de quienes ejercen las funciones públicas y, asimismo, nos obligamos a resguardar el contenido ético de las políticas que proponamos desde nuestra corriente partidaria.- Por ello, encararemos una lucha frontal contra todas las formas de corrupción y nuestra decidida oposición a las políticas que han conducido a la pobreza y a la exclusión social.-

Defendemos la legitimidad del disenso y el pluralismo como principio y como método, encuadrados ambos en reglas éticas de convivencia social solidaria.-Por ello, nos oponemos a las prédicas del relativismo moral y comprometemos nuestra ferviente adhesión a los principios que ratifican los Derechos Humanos, en todos los ámbitos y en todas las jurisdicciones, provinciales, nacionales e internacionales.-

Rescatamos el debate permanente como instrumento para el desarrollo de la vida interna partidaria y su proyección en el ámbito político de la República. -

Defendemos la igualdad de géneros en las nóminas de candidaturas para cargos legislativos, en los estamentos ejecutivos, en las candidaturas referidas a cargos de autoridades partidarias, así como en todos los cuerpos colegiados políticos y sociales.-

Rechazamos toda forma de autoritarismo por las que se pretenda someter la voluntad, amordazar o manipular la expresión de los ciudadanos, ya sea bajo la apariencia de dádivas, ofrecimiento de empleos o prebendas de cualquier naturaleza o por cualquier medio coercitivo.-

Coincidimos en que no es posible la libertad de los pueblos sin la plena vigencia de la Justicia Social, irrenunciable premisa de nuestro accionar para construir una República representativa, federal y democrática.-

Apoyamos, desde nuestro partido, la conformación de un Estado activo para recaudar impuestos con equidad y eficiencia, así como la implementación de políticas distributivas que se basen en el Principio de Justicia Social, gravando progresivamente la mayor capacidad económica.-

Defendemos la noción de un Estado que garantice la igualdad de oportunidades en el acceso a la educación en todos los niveles—, sin discriminaciones de naturaleza alguna, en concordancia con los Principios de la Reforma Universitaria de 1918, así como el ejercicio del derecho a participar de todas las expresiones de la cultura.-

Defendemos la conformación de un Estado que garantice efectivamente el derecho a la salud, considerada como "bien social"

Queremos un Estado que reconozca el origen político de la deuda externa y que su solución depende también, exclusivamente, de un tratamiento, de una visión política y no de la mera aceptación de la voluntad de los acreedores-Propiciamos políticas de integración con países limítrofes.

Queremos un Estado que promueva la industrialización, la producción, la defensa de las fuentes energéticas, las exportaciones de bienes con valor agregado, un Estado en el que las tierras públicas no sean entregadas a la especulación.-

Queremos un Estado en el que se propicie la generación de empleo, la promoción del Cooperativismo y el Mutualismo; queremos un Estado en el que se respete la jornada limitada de trabajo, la plena vigencia del derecho de huelga, un justo y equitativo régimen de reparación de accidentes de trabajo y enfermedades laborales, supervisado por la autoridad de aplicación, sin la intermediación onerosa de entidades privadas, una justa y equitativa distribución del ingreso y la restitución de los derechos laborales cercenados por las políticas de mercado.-

Queremos un estado con moneda sana, con validez de divisa, carente de riesgos y fluctuaciones inflacionarias, que no se oculte tras la máscara ficticia de la convertibilidad, que ostente el respaldo de la riqueza y el sostenido desarrollo económico y social de la Nación Argentina.-

Queremos, en definitiva, un estado democrático, libre y soberano, que no resigne su personería ni su responsabilidad bajo la presión de intereses pergeñados en los grandes centros del poder económico internacional.

Para lograr estos objetivos, proponemos a la ciudadanía los principios y las bases de acción política de COALICIÓN CÍVICA AFIRMACIÓN POR UNA REPUBLICA IGUALITARIA (CCARI)